



S'il est un géant, ...

... pour lequel bat mon coeur, c'est bien pour le SHIRE dont la renommée due, tant à ses qualités qu'à sa masse stupéfiante, en fait le plus grand cheval du monde. Ce géant des temps modernes, en dépit d'une taille prodigieuse (plus de 1,80 mètre au garrot) dont le poids peut dépasser une tonne, possède une vivacité, une fluidité et une élégance de mouvements étonnantes. Il se caractérise par ses longs poils fournis et fins qui encadrent les membres, et sortes de guêtres poilues, partent de la couronne du sabot pour venir couvrir les canons.

Venus des îles Britanniques, les shires, aujourd'hui, lorsqu'ils sont en représentation, font l'objet de tous les soins. Au Moyen-Âge, les noms désignant ces colosses illustraient leurs qualités et leurs caractéristiques : Ainsi, il y avait le GRAND cheval (Great Horse), le cheval FORT (Strong Horse), le cheval de guerre (War Horse), le vieux cheval noir anglais ((Old English Black Horse) tandis que le nom Shire Horse (Cheval du Comté) remonterait au temps du roi Henri VIII.

Une fois tournée la page des armures et des tournois, le SHIRE retournera à ses fonctions premières de cheval de travail et d'attelage. Intelligent, facile à dresser, doué d'un tempérament calme et disponible, qui fait de ce cheval un géant au coeur d'or, il n'y a pas de spectacle équestre au monde qui n'ait présenté, au moins une fois, l'un de ces merveilleux géants.

Enfin, chaque printemps à la fin mars, à Peterborough, se déroule une exposition équestre spectaculaire qui attire les visiteurs du monde entier où, unique par sa masse et sa force, le SHIRE continue encore et toujours de nous faire rêver....